



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ANDREAS GABALIER

Wer ist hier der echte?

Andreas Gabalier war zu Gast bei Madame Tussauds im Wiener Prater und enthüllte seinen Zwilling höchstpersönlich. „Es ist ein sehr eigenartiges Gefühl, neben sich selbst zu stehen und cool, mit 32 Jahren einen weiteren Bruder zu haben“, sagte der Superstar, der 2018 wieder auf Tournee geht.

Gabalier wurde bereits im Februar zu einem dreistündigen Sitting in Graz eingeladen. Knapp 250 Messungen und 180 Fotos



Andreas Gabalier mit seinem Alter ego im Wachsfigurenkabinett
Foto: Adlmann Promotion

wurden aus jedem Winkel aufgenommen, um die Wachsfigur so realistisch wie möglich darzustellen. Das zweite Sitting im Mai, diesmal in London, half, präzise Feinarbeiten des bereits bestehenden Tonkopfes mit dem Original abzugleichen.

Zu sehen ist die 200.000 € teure Wachsfigur in einem Original Gabalier-Trachtenoutfit, das Harmonika wurde von der Firma Strasser zur Verfügung gestellt. Auch die Pose wurde von ihm selbst ausgewählt.

Mehr als 80 Wachsfiguren sind bei Madame Tussauds am Riesenradplatz im Wiener Prater zu sehen. Kaiser Franz Joseph und Sisi, Wolfgang Amadeus Mozart, Falco, Maria Theresia oder Gustav Klimt sind nur einige der heimischen Persönlichkeiten und historischen Personen, die man auf 2.000 m² Ausstellungsfläche (verteilt auf drei Etagen) antrifft.